
S t a d t  
N e u - A n s p a c h  

 

B E S C H L U S S  

der öffentlichen Sitzung des Bauausschusses 

vom Mittwoch, den 19.08.2020. 

 

3.2 Mitteilung 
Zudem führt Andreas Moses aus, dass das Kühlhaus für die Gaststätte am Waldschwimmbad kein 
eigener Bau wird, sondern es sich nur um eine Umbaumaßnahme im Keller der Gaststätte handele. 
Er fragt an, ob trotzdem eine Ortsbegehung gewünscht werde. 
Artur Otto bestätigt die Aussage von Herrn Moses und sieht keine Notwendigkeit für eine 
Ortsbegehung durch den Bauausschuss. 
 




